

# KAMPUS

## Universitas Udayana Gelar Festival Kebangsaan 2024, Pesona Bali dalam Harmoni Nusantara

Ray - [BALI.WARTAKAMPUS.COM](http://BALI.WARTAKAMPUS.COM)

Dec 15, 2024 - 07:59



*Once / Musisi / anggota DPR RI*

**JIMBARAN** – Universitas Udayana Bali menjadi tuan rumah Festival

Kebangsaan (FK) ke-4 yang akan berlangsung pada 14 Desember 2024.  
Mengusung tema,

"Pesona Tanah Dewata, Inspirasi Harmoni Nusantara"



Festival ini bertujuan memperkuat nilai-nilai Pancasila di kalangan generasi muda dan merayakan keberagaman budaya Indonesia, 13 Desember 2024.

Rangkaian kegiatan FK 2024 meliputi Dialog Kebangsaan, Pameran Inovasi, Pop Art Market, Kompetisi Video Pendek, Coaching Clinic Musik, hingga Konser Musik Kebangsaan. Acara ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, mulai dari civitas akademika hingga seniman dan budayawan, untuk menciptakan kolaborasi penuh kreativitas dan inspirasi.

Image not found or type unknown



### **Dialog Kebangsaan, Musik sebagai Pemersatu Jiwa**

Dialog Kebangsaan bertema “Musik Menjangkau dan Mengaktivasi Jiwa” akan digelar di Aula Rektorat Universitas Udayana pukul 09.30 WITA. Narasumber ternama seperti Prof. I Ketut Sudarsana (Rektor Universitas Udayana), Alfyy Rev, Once Mekel, Novia Bachmid, dan Tommy F. Awuy akan berbagi wawasan tentang bagaimana musik menjadi medium pemersatu bangsa.

Menurut Prof. I Ketut Sudarsana, dialog ini bukan sekadar diskusi, tetapi langkah nyata untuk menginspirasi mahasiswa menjaga persatuan dalam keberagaman.

“Melalui seni dan musik, kami berharap dapat membangun kesadaran generasi muda tentang pentingnya persatuan,” ujarnya.



### **Diskusi Majelis Rektor, Memperkuat Integritas Bangsa**

Pada sore harinya, pukul 14.00 WITA, akan digelar diskusi oleh Majelis Rektor Perguruan Tinggi Negeri Indonesia (MRPTNI) di Lecture Building Universitas Udayana.

Diskusi ini akan membahas kontribusi perguruan tinggi dalam memperkuat integritas bangsa, dengan pembicara utama Prof. Dr. Agus Joko Pramono, pimpinan KPK terpilih 2024-2029.



“Perguruan tinggi adalah ujung tombak dalam membangun karakter bangsa. Diskusi ini penting untuk menyatukan visi dalam menjaga nilai-nilai luhur bangsa,” kata Prof. Eduart Wolok, Ketua MRPTNI.

### **Konser Musik Kebangsaan, Musik Merajut Jiwa**

Acara puncak FK 2024 adalah Konser Musik Kebangsaan bertema “Musik Merajut Jiwa” di Lapangan Renon, Denpasar, mulai pukul 19.00 WITA. Konser ini menampilkan musisi ternama seperti Once Mekel, Alffy Rev, Novia Bachmid, Gilang Ramadhan, hingga Sujiwo Tejo.



“Musik adalah bahasa universal yang mampu menyatukan perbedaan,” ujar Once Mekel. Alffy Rev menambahkan, “Melalui konser ini, kami ingin menunjukkan bahwa musik juga menjadi sarana menyampaikan pesan tentang keberagaman dan kebersamaan.”

### **Merayakan Inovasi dan Budaya**



Selain acara utama, FK 2024 juga menyuguhkan Pameran Inovasi yang menampilkan karya teknologi dan seni mahasiswa Universitas Udayana, serta

Pop Art Market yang menghadirkan produk seni lokal.

Kedua acara ini menjadi ruang kreatif bagi seniman muda untuk mengeksplorasi dan memperkenalkan budaya Bali dan Nusantara.



Diselenggarakan oleh Universitas Udayana, PAPPRI, dan MRPTNI, festival ini turut didukung oleh gerakan kebangsaan “Akar Indonesia,” yang mengajak masyarakat untuk semakin bangga akan tanah air.

Judul dan struktur di atas dirancang agar lebih dinamis, mudah dibaca, dan menarik perhatian pembaca. (Tim)